

UKRAINE Hilfe

der Anstaltskirchengemeinde Lobetal
Träger: cura hominum e.V. - „Sorge für Menschen“



Lobetal, April 2019

Liebe Freunde,

in den letzten Wochen konnten wir viele Krankenhausbetten in die Ukraine schicken! 116 Stück erhielten wir innerhalb einer Woche! Mit drei Lkws haben wir sie an drei verschiedene Orte gesendet: nach Odessa – im Süden der Ukraine, Ternopol – im Westen und Chernihiv – im Norden. Bei dem letzten dieser Transporte waren sogar noch 52 Krankenhaushaupttische dabei!

Nach der Zollfreigabe kann dann in verschiedenen Krankenhäusern die Lage (wörtlich!) der Patienten erheblich verbessert werden – gleichzeitig jeweils für 116 Menschen. Das ist – gerade in Zeiten der Krankheit – eine Ermutigung und große Hilfe!

Gleichzeitig verbessern sich die Arbeitsbedingungen für das Personal.
Selbst Besucher werden den Unterschied deutlich spüren.

Bei meinen Fahrten zu verschiedenen Projekten in der Ukraine habe ich immer wieder sehen können, dass neue Betten eine noch viel größere Wirkung haben. Bevor die guten Möbel aufgestellt werden, wird oft das Krankenzimmer renoviert. Unsere Spendengüter geben gute Impulse!

Alle drei Transporte haben wir außerdem aufgefüllt mit Ihren Sachspenden. So konnte jedes Mal das transportierte Gewicht mehr als verdoppelt werden. Mit jeder Lieferung helfen wir so doppelt – zum einen im Krankenhaus und zum anderen vielen einzelnen Menschen an vielen Orten.

Wir danken Ihnen für Ihre Spenden, mit denen Sie diese Arbeit ermöglichen und fördern!

Nächste Transporte planen wir für Anfang Mai. Mit einem wollen wir eine christliche Wohltätigkeitsorganisation in Nikopol unterstützen, die sich besonders um Binnenflüchtlinge und Menschen in schweren Lebenssituationen kümmert. Der nächste soll für zwei Kirchen im Oblast Donezk bestimmt sein, die sich für Kinder und Jugendliche engagieren.

Die ersten Hilfsgüter (Schultische und -stühle, Pflegebetten, Inkontinenzmaterial, sortierte Kleidung und Schuhe ...) stehen schon bereit!

Ein frohes Osterfest wünscht Ihnen

das Team der Ukraine-Hilfe in Lobetal mit Elisabeth Kunze

Aktuelle Infos veröffentlichen wir auf Facebook: www.facebook.com/UkraineHilfeLobetal